



Dankeschön!

Wie bereits im Jahresrückblick des Vize-Präsidenten Herr Walter Anken vom 26. Januar 2024 erwähnt, legte die Firma ITK unter der Leitung von Daniel Schmid ihr Mandat im Bereich Feuerschutz und Baukontrolle nach über 13 Jahren bei der Gemeinde Wuppenau nieder. Daniel Schmid reduziert sein Arbeitspensum im Bereich Hochbau.

Während seiner langen Tätigkeit als Baukontrolleur und Feuerschutzbeauftragter hat Daniel Schmid rund 900 baurechtliche Entscheide wie Baubewilligungen, Ausnahmbewilligungen und Feuerschutzbewilligungen geprüft. Darunter waren Grossprojekte wie beispielsweise die beiden Überbauungen Zentrum Hosenruck, im Hinterdorf, sowie die Gestaltungsplanung Kindergarten und die Ortsplanung / Baureglement 2023. Daneben beurteilte Daniel Schmid zahlreiche Gewerbebauten in der ganzen Gemeinde und sämtliche Bauvorhaben in der Landwirtschaftszone.

Daniel Schmid hat stets mit grossem Engagement und sehr umsichtig für unsere Gemeinde Wuppenau gearbeitet. Er hat im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten immer nach pragmatischen Lösungen gesucht und war für Bauherrschaften, Planungsbüros und die zuständigen Personen in der Gemeinde ein äusserst angenehmer und kompetenter Ansprechpartner. Seine Meinung und sein praxisnahes Handeln wurden respektiert und allseits hoch geschätzt.

Geschätzter Dani. Für die sehr gute Zusammenarbeit und dein grosses Engagement in den Diensten unserer Gemeinde Wuppenau danken wir Dir herzlichst und wünschen Dir für die Zukunft alles Gute und beste Gesundheit.

Nicolas Brühwiler, Gemeinderat